

## 地元行政区などが環境美化に協力

### こまちダム周辺環境美化活動

こまちダム周辺環境美化活動が7月13日に実施されました。

この活動は、菖蒲谷・雁股田行政区、夏井川漁業協同組合小野滝根支部、小野町建業会、三春土木事務所などの皆さんにより毎年行われているもので、当日は約70人の協力により草刈り・ゴミ拾いが行われました。

環境美化活動へご協力をいただきました皆さんに紙上より厚くお礼申し上げます。



多くの皆さんが環境美化に参加



1\_心地の良い風が吹く中、カヌーを楽しむ参加者 / 2\_縄文ミサンガづくりに挑戦 / 3\_スタンプラリーを楽しむ子供たち

## 森と湖に親しむ

### こまちダムまつり 2014

町や県、菖蒲谷・雁股田行政区、夏井川漁業協同組合小野滝根支部、小野町建業会などで組織された、こまちダムまつり実行委員会主催の「こまちダムまつり 2014」が7月26日、こまちダムで開かれました。

これは、森と湖に親しみ、森林やダムの重要性について理解を深めてもらおうと毎年実施されているものです。

まつりは小町夢太鼓による和太鼓演奏で幕が開かれました。来場者はダム管理棟などを見学しながらのスタンプラリー、縄文ミサンガづくり、こまちダム遺跡のパネル展示などのイベントを体験しました。

こまち湖では、巡視艇「こまち号」での巡視体験や小野海洋クラブによるカヌー

の実演体験が行われ、さわやかな風を感じながら湖からの眺めを楽しんでいました。

このほか会場では、地元舞踊団体による「こまちダム踊り」の披露、公立小野町地方総合病院看護師による健康相談、地元行政区や関係者によるヤマメの塩焼きや焼きそばなどの販売が行われました。

当日は、晴天の下、町内外から約600人が来場し、こまちダムでのイベントを楽しみました。